

Ces règlements sanitaires, maintenant en vigueur, s'appliquent à toutes les municipalités de la province de Québec. Ils sont basés sur la nécessité de protéger les populations contre les maladies infectieuses et épidémiques et d'améliorer les conditions sanitaires du peuple canadien.

Nous voyons avec joie la presse politique faire un mouvement en faveur de la santé publique, et approuver, sans réserve, les mesures sanitaires ordonnées pour protéger le peuple contre les maux qui le menacent.

Ces "Règlements sanitaires," ainsi que la "Loi concernant la santé publique" et les articles du Code Municipal, se rattachant à l'hygiène, seront réunis en un volume qui sera distribué par toute la province.

L'ouvrage est sous presse.

* * *

DR D. BROCHU : *L'hygiène au point de vue scientifique, économique et national*. Brochure in 8° de 28 pages.

La très intéressante conférence que M. le Dr D. Brochu a donnée à Québec, le 17 mars dernier, et que nous avons reproduite dans ce journal, vient d'être mise en brochure.

C'est un excellent exposé de l'hygiène considérée au point de vue scientifique, économique et national. L'hygiène assure la santé qui est la vie progressive de l'individu et de l'espèce ; elle apprend à éviter la maladie qui est un trouble qui entrave la protection de l'être et menace la vie.

Nos meilleures félicitations à l'auteur pour ce travail d'une valeur scientifique et pratique considérable.

* * *

Maladies et médicaments à la mode, par M. le docteur C. Degoix, rédacteur en chef du "Petit Médecin des familles" et de "l'Hygiène pratique," de Paris. Vol. 178 pages ; 2 fr.

Sous cette rubrique : *Les médicaments à la mode*, l'auteur raconte l'origine, le mode d'emploi, les effets de ces remèdes, nés d'hier et destinés, les uns à survivre, les autres à disparaître après une vogue éphémère, mais dont il faut user, comme dit un ancien, pendant qu'ils guérissent encore. L'auteur n'a eu garde, comme on le pense, d'oublier ces bons vieux médicaments qui vivront autant que l'humanité. C'est un ouvrage très précieux.

Ce livre est écrit dans un style qui en rend la lecture des plus attrayantes.

Dr D...

UNE DERNIÈRE RECOMMANDATION

Ai-je payé mon abonnement au JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE ? Ne l'ayant pas encore fait, l'administration me recommande de le faire sans plus de retard. D'ailleurs, c'est son dû, et toute publication a besoin du montant collectif de ses abonnements pour exister.